

A quien corresponda.

Me llamo Soledad Martinez Alvares nací en estación de penjamo Guanajuato el 29 de diciembre de 1945 mi papá se cazo tres veces tube siete medios hermanos y fui la tercera hija de mi papá en el segundo matrimonio y crecimos muy mal vistos los medios hermanos mi mamá fallecio cuando yo iba a quinto año de primaria no termine mi primaria porque me quede a cargo de mis hermanos que 4 eramos que eramos cuatro y mi papá ciempre andava borracho y no teniamos que comer para ese entonces ya mis medios hermanos ya se habian benido a mexico creci asi y con la responsabilidad de mis hermanos a mis 18 años me enamore del padre de mi hijo pero mi papá no lo acepto jamas yo me tube que venir a mexico con mi hijo anduve de arimada otra con una tia que era su esposa del hermano de mi papá asi pazaron tres años despues conosi al que fue mi espozoz me case por la Iglesia y me fue muy mal ciempre uvo mucha violencia reproches aora que ya pasaron tantos años comprendo que mi espozoz me pego tanto porque ciempre cintio que yo no lo queria ni lo quiero porque toda la vida me pego nunca me quizo ni yo a el. Y así fue mi vida con mi espozoz de este matrimonio concebi 11 partos con agreciones y mala vida pero ahi les va lo mas triste que el día 30 de nobiembre de que ase 30 años tube la desgracia de perder a mi hijo de 17 años en un accidente, yo como ya dije le aguante golpes al papá de mis hijos pero lo que si no pude aguantar que el dia que mi hijo murio no se hizo cargo de nada ahora si que me dejo con el paquete con el pesar y el se hizo a un lado enpezaron mas los problemas asta que ya no aguante mas me volvi como loca cuando mi hijo murio, el decía que yo abia tenido la culpa que yo lo habia mandado a trabajar que yo era la culpable anduve mucho en cicologia y decidi divorciarme el nunca acepto el divorcio todavia oy fecha me dice que yo le de el divorcio por la Iglesia, yo todavia estoy tonta a mis 70 años todavia lo acepto aquí en la casa biene de vez en cuando yo le tengo mucho coraje porque trabaje mucho para zacar a miz hijos adelante porque son puras mujeres nada mas de varon tenga a mi hijo que es el hijo aquel que fue mi primer amor, mi hijo tiene 49 años yo tengo 70 años el papá de todas mis hijas tiene 83 años lo que mas me a marcado en esta vida es que mi papá nunca acepto que tubiera un hijo fuera del matrimonio y los que tube ya con un matrimoni por todas las de la ley no fui querida fui maltratada moralmente y fisicamente tengo mucho resentimiento con mi papá y asta con mi mamá porque yo ci los jusgo digo mi mamá acepta a mi papá viudo con siete hijos y no pueda aceptar que yo tube a mi hijo fura del matrimonio me vine a mexico porque su papá de mi hijo queria que yo le diera a mi hijo y mi papá estaba de acuerdo que entregara al niño pero yo preferi salir de mi pueblo y creo que aquí me fue peor jamas volvi a saber nada de su papá de mi hijo creo que mi papá jamas me perdono. Todabia recuerdo que me decía que era como una maldicion que si no regresaba a la casa paterna entonces que me desterraba, ahí donde yo bibia con su papá de mi hijo me demandava me llevaba al ministerio publico de penjamo hizo todo lo que pudo para zepararme de su papá de mi hijo.

Le pido a Dios que lo perdone y que me perdone mi porque para el yo me porte muy mal yo tenia 20 años cuando pari a mi hijo vivia con el siempre estuve con él me enbaraze parí a mi hijo y mi papá me trajo a la casa cuando mi hijo tenía ocho meses y para ya no aserselas tan larga esta es mi historia de una joven enamoda de estacion de los ferrocarriles municipio de pénjamo Guanajuato y de una mujer matrutada pero muy trabajadora onesta responsable que con todo lo que les conte Dios me ha alludado a salir adelante sola con mis hijos y despues de todo no soy tan felix pero trato de salir adelante con todo y mis enfermedades las mujeres maltratadas golpeadas estamos enfermas del alma.